

	HOSPITAL DEPARTAMENTAL SAN RAFAEL DE ZARZAL E.S.E. VALLE DEL CAUCA Nit: 891900441-1	CÓDIGO: GC-SO-FO-07
		VERSIÓN: 01
		FECHA: 21/09/2020
	INFORME DE GESTIÓN	TRD:
		PÁGINA: 1 de 2

Así fue la gestión del gerente Julián Andrés Correa Trujillo al frente del Hospital Departamental San Rafael de Zarzal.

- *El gerente presentó un balance de las acciones que lideró para transformar el servicio de salud del hospital entre 2020 y 2024.*
- *El Hospital se benefició con la adquisición de ambulancias, equipos médicos y la nueva sala de urgencias que entrará en funcionamiento próximamente.*
- *La facturación de la entidad creció en un 92% durante el cuatrienio.*
- *La infraestructura hospitalaria fue mejorada.*

Zarzal, Valle del Cauca, lunes 25 de marzo de 2024.

A puertas de culminar su periodo administrativo, el gerente del Hospital San Rafael de Zarzal, Julián Andrés Correa Trujillo, presentó su informe de rendición de cuentas en el que detalló cómo utilizó los recursos disponibles y los proyectos llevó a cabo, así como también los desafíos que enfrentó durante su gestión.

Entre los hitos más importantes se destacan el crecimiento de la facturación en un 92% y la construcción de la nueva sala de urgencias, que fue posible gracias a una inversión de \$8.000 millones. El espacio tiene un área de 2000 metros cuadrados y estará equipado con equipos de alta tecnología para brindarles a los pacientes una atención de primera calidad.

Al respecto, el gerente declaró lo siguiente: “Asumí el reto de gerenciar el hospital San Rafael en mayo de 2020, un hospital que recibí con una alta deficiencia administrativa, de infraestructura y de atención en salud, por lo que la primera acción de mi equipo y yo fue ordenar la parte administrativa y financiera para obtener hacer crecer la facturación en un 92%. Eso y el apoyo de la Gobernación del Valle nos permitió realizar inversiones prioritarias para renovar la infraestructura del hospital. Así fue como mejoramos las áreas de hospitalización, cirugía, laboratorio, esterilización, odontología, rayos x y servicios generales. También invertimos recursos en ambulancias, equipos biomédicos y, por supuesto, en una de las obras más esperadas por los zarzaleños: una sala de urgencias óptima”.

Vale destacar que la nueva sala de urgencias lleva un avance del 98% y será inaugurada en los próximos días. Gracias a su extensión será una de las más grandes del norte del Valle del Cauca, por lo que beneficiará no solo a la población de Zarzal sino también a su zona de influencia, incluyendo a los municipios de La Unión, Obando, Toro y Versalles, para un total aproximado de 111.000 personas.

En ese orden de ideas, el área de promoción y mantenimiento de la salud ya cuenta con un nuevo espacio de 50 metros cuadrados que incluye cinco consultorios, sala de espera y una rampa de acceso. Lo anterior fue posible gracias a una inversión de \$598.000.000. Por su parte el área de esterilización tuvo una ampliación de 17 a 80 metros cuadrados con recursos del orden de \$210.000.000, y la capacidad del laboratorio también fue robustecida con 12

	HOSPITAL DEPARTAMENTAL SAN RAFAEL DE ZARZAL E.S.E. VALLE DEL CAUCA Nit: 891900441-1	CÓDIGO: GC-SO-FO-07
		VERSIÓN: 01
		FECHA: 21/09/2020
	INFORME DE GESTIÓN	TRD:
		PÁGINA: 2 de 2

nuevas ofertas. Asimismo el apartado de servicios generales remodelado para mejorar el entorno laboral del equipo de aseo.

Otra mejora determinante fue la de las ambulancias, que pasaron de ser tres a seis en el último cuatrienio. Estas adquisiciones, sumadas al nuevo vehículo para facilitar los desplazamientos del equipo médico, han repercutido en una atención más ágil y eficiente a la población.

Finalmente, es de destacar que bajo la administración de Correa Trujillo se construyó el puesto de salud de La Paila con una inversión de \$69.000 millones. El gerente, quien fue ratificado para continuar la gerencia del hospital en este nuevo periodo, dejó proyectada la construcción de su nueva sala de urgencias: “Me siento orgulloso de haber recuperado la credibilidad de los pacientes y seguiré trabajando, junto a la Gobernación del Valle, por la transformación de la salud, no solo en Zarzal sino en su área de influencia, ya que contamos con la capacidad para ser uno de los servicios de urgencias más grandes del norte del Valle”.

